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Lions Club Braine-l’Alleud ASBL 

  

             Réunion statutaire n°6 
        du mardi 19 novembre 2019  
          à la cafétéria du Vignoble 

 
                  

Etaient Présents : 
  

Dany CLERENS  Président 
Alex MOUTON  1er Vice President - GLT 
Paul GLORIAN  Past Président - LCIF 
Michel HANNAERT   Secrétaire 
Eric MONTARIOL  Trésorier 
William GUILMOT 
Noël LELOUP 

 
 
Etaient Absents/Excusés : 
 

Erik MOERMANS  Les œuvres - GST 
Jean-Luc DERUYTER ICT & Communication 
Stéphane KLEMM  Protocole 
Jean-Yves GEGO 

 
Ce soir, exceptionnellement, nous n’avons pas l’accès à la cafétéria et nous nous 
installons donc dans la grande salle de détente. 
Notre Président ouvre la séance à 19.45’ et nous passons directement aux points de 
l’ordre du jour de la réunion. 
 

1. Approbation PV RS n°5 : 
 
Pas de remarque – PV approuvé à l’unanimité des membres présents. 
 
 

2. Livraison des vins – Doodle disponibilité des membres 
 
 
Les livraisons seront organisées le samedi 30 novembre et dimanche 1er décembre 
de 10.00’ à 18.00’ ; la quasi-totalité des membres a complété le doodle et nous 
constatons que les présences seront bien assurées aux différentes tranches 
horaires, avec toutefois moins de présence le samedi de 14.00’ à 16.00’ où il n’y 
aurait que deux membres…  A vérifier lorsqu’Erik aura également complété le doodle 
et éventuellement faire « glisser » quelque peu les présents d’une tranche horaire à 
l’autre. En tous cas, à priori pas de soucis majeurs à gérer. 
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Une équipe sera également présente le vendredi après-midi pour accueillir le 
transporteur et disposer les vins par famille, cela pour faciliter le travail et pour éviter 
les erreurs lors des enlèvements.  
 

3. Compte-rendu sortie cinéma – Opération organisée par « Nous 4 pour eux »  
 
Les enfants des institutions étaient invités ce dimanche 17 novembre à une sortie 
cinéma suivie d’une pizza party qui se tenait aux Cinés Wellington de Waterloo. 
L’Amarrage ne s’était pas inscrit suite à un oubli de la part d’Elisabeth… Dany ayant 
finalement pu établir le contact, la décision fût prise de coordonner les inscriptions 
directement entre Elisabeth et Erik, cela pour gagner un peu de temps vu le peu de 
délai qui restait avant l’évènement. Seule une des 3 maisons de l’Amarrage y 
participerait, les deux autres étant déjà occupées ce dimanche. 
Finalement, il semble bien que seulement les Salanganes (7 enfants) et la Maison 
Familiale (6 enfants) aient été présentes ; nous aurons sans doute plus d’infos de la 
part d’Erik à ce sujet. 
Les organisateurs ont exprimé leur satisfaction au terme de la matinée, bien que les 
3 salles n’étaient pas complètement remplies ; il y avait 3 films au choix, ceci 
expliquant sans doute cela ! 
 

4. Visite du président du CCG – Marc Allaer : 
 
La visite est confirmée pour le mardi 3 décembre, lors de notre soirée à l’Artisan des 
Fines Bouches. Pas de protocole spécifique ni de réunion particulière à prévoir. Marc 
prendra certainement la parole ; à coordonner avec le restaurateur pour le bon 
déroulement de la soirée. 

 
5. Divers ; 
 

- Debriefing 2ème CCG : 
 

Ce jeudi 14 novembre, le LC Waterloo organisait le deuxième Comité Consultatif du 
Gouverneur au club house du Golf des 7 Fontaines. Dany et Paul y ont participé. 
 

- Le thème « Il suffit de demander ! » et qui traite de la procédure et des 
méthodes qui peuvent aider le recrutement, y a largement été débattu et 
notamment par une présentation particulièrement bien faite par Jean-Marie 
Willems, GMT du 112C. Il est demandé aux clubs de remplir quelques 
documents concernant leur méthode de recrutement… Nous proposons à 
l’unanimité, au terme d’une discussion ouverte et constructive, de débattre 
de cette problématique avec Marc Allaer lors de sa visite prochaine.  

- Une somme de pas moins de18 millions d’euros a été allouée par les clubs 
du MD112 en 2018 au profit de leurs différents bénéficiaires… Belle 
réalisation ! 

- Les directories 2019-2020 ont été distribués lors du CCG et Paul se charge 
de nous les transmettre. 

 
- Medico : 
 

L’opération se poursuit et les boîtes de lunettes ont été distribuées aux membres ce 
soir. Des sessions « tri » et « emballage » des lunettes sont organisées et des 
volontaires ont été sollicités pour y participer. Dany et sa compagne Danielle y ont 
participé. Tout était fort bien organisé compte tenu de l’ampleur de la tâche ; 200 
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paires à mettre dans des boîtes après avoir séparé les paires cassées de celles qui 
sont réutilisables… D’autres dates sont planifiées et les volontaires seront les 
bienvenus…  
 
- Saint-Nicolas des Salanganes : 
 
Invitation reçue des Salanganes pour la soirée spectacle qui se tiendra le mercredi 4 
décembre. Les participants sont priés d’informer Alex qui transmettra à Laetizia. 
 
- Vente de vins : 
 

Alex va transmettre l’état du stock des vins issus de la dégustation et qui peuvent 
être vendus aux membres ; il s’agit de cartons incomplets pour la plupart. 
Il a été question d’organiser une vente de vins de printemps ; ce point sera mis à 
l’ordre du jour de la prochaine réunion de décembre ; la commission vins viendra 
avec des premières propositions. 
 

 
6. Tour de table : 

 
 
- Paul : A passé une bonne soirée et rappelle sa demande à Alex de recevoir une 

copie du BC établi et perdu par une de ses amies…  
« Merci Alex, je t’aime » lui dit-il lorsqu’Alex répond favorablement à sa 

demande       ! 

 
- Alex : A passé une bonne réunion, et confirme que tout est OK pour la mise en 

place des vins le vendredi 29 novembre. Souhaite que les membres enlèvent leur 
propres commandes le vendredi en fin d’après-midi et insiste auprès des 
membres pour qu’il n’y ait pas d’erreur lors des livraisons… 

 
- Noël : A passé une bonne soirée et est toujours aussi heureux d’être parmi 

nous grâce à l’aide des « voituriers » ; propose son soutien moral et sa 
bienveillance pour la livraison des vins. Aimerait être présent à la soirée des 
Salanganes si quelqu’un peut le véhiculer avec Françoise. 

 
- William : A passé une bonne soirée et apprécie que l’ordre du jour ait été léger et 

rapidement parcouru. Se rappelle des soirées au cours desquelles chacun devait 
raconter une blague et faire un petit résumé du livre qu’il avait lu depuis la 
dernière réunion… Ludique et sympa et donc plus agréable que les grandes 
discussions que nous avons (trop) souvent. Il nous parle d’une campagne menée 
auprès des pharmaciens par le LC Arcachon et qui propose des tests « AVC » 
aux clients des pharmacies ; demande à Eric quelles pourraient être les sources 
de sponsoring éventuelles ; il nous informe du fait que le Chirec de Braine traite 
entre 5.000 et 7.500 cas d’AVC par an ! Le lien suivant vous mène directement au 
reportage réalisé par TF1 à ce sujet … (ça marche, je l’ai testé !)   

 
https://urlz.fr/b0Ag?fbclid=IwAR1eHbfIyCqfPGgD7GY3R06i56avwDfE4cS27o84s9
O5p3nuWZu0py_I9kM  

 
 
 

https://urlz.fr/b0Ag?fbclid=IwAR1eHbfIyCqfPGgD7GY3R06i56avwDfE4cS27o84s9O5p3nuWZu0py_I9kM
https://urlz.fr/b0Ag?fbclid=IwAR1eHbfIyCqfPGgD7GY3R06i56avwDfE4cS27o84s9O5p3nuWZu0py_I9kM
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- Eric : A passé une belle soirée détendue et propose également d’en retenir le 

concept : « Commencer tôt pour finir tôt       ». Il nous rappelle les commandes de 

vins encodées et qui restent encore à payer…Le Milan, quelques relations d’Alex 
et Jacqueline Daune… Le tout sera réglé sans faute.  

 
- Michel : A passé une très bonne soirée – Réagit à la remarque de William 

concernant les débats lors des réunions ; pense que nous passons trop de temps 
à discuter de sujets qui devraient rester des points de discussions dans le cadre 
du travail des commissions.  

 
Il nous fait un compte-rendu de la réunion qui s’est tenue chez lui le vendredi 15 
novembre en présence de Bruno et Cathy, d’’Erik et Muriel et d’Éric ; l’objectif de 
la réunion était – avant de partager un repas convivial – de présenter à notre 
candidat membre et à son épouse les grandes lignes du fonctionnement de notre 
organisation internationale et nationale et de leur donner tous les détails de 
l’organisation et des principes de notre club. Ce fût également pour Bruno et 
Cathy l’occasion de nous parler de leur motivation ; Cathy ne manqua pas de 
nous parler de l’expérience « frustrante » qu’elle a vécue dans sa jeunesse par 
l’implication qui lui était imposée, ainsi qu’à sa maman, par son papa qui était 
membre d’un Lions Club bruxellois… Nous l’avons rassurée en insistant sur le 
fait que nous tentons d’impliquer le plus possible nos épouses et enfants de 
manière familiale et conviviale, tant dans nos loisirs que dans l’organisation de 
nos actions et de nos opérations. La cérémonie d’intronisation sera bien 
organisée le mardi 7 janvier dans le cadre d‘une Ladies Night, le dresscode étant 
– avec l’accord de Bruno – le smoking comme habituellement dans ces 
circonstances. Bruno aura bien entendu le loisir d’inviter qui il souhaite et, pour 
rappel, Ghislaine Estiévenart sera également présente.  

 
- Dany : A passé une très bonne soirée et propose à la commission vins de 

présenter ses résultats définitifs lorsque tous les éléments comptables auront été 
consolidés. Il propose d’interroger Marc Allaer au sujet de la situation de Jean-
François Hebrant (ex 1er Vice-Gouverneur déchu) lors de sa prochaine visite.  

 
La réunion de travail est clôturée à 21.20’. 

 
 
 

Michel 
Secrétaire 
 
 
 

**************************************************** 


